

Sanz, Escribano, Mombiela y Curcio, nuevos Directores Generales del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino

El Consejo de Ministros ha aprobado hoy el nombramiento como Directora General de Servicios a Soledad Sanz Salas, como Director General de Recursos Agrícolas y Ganaderos a Carlos Escribano Mora, como Director General de Industrias y Mercados Alimentarios a Francisco Mombiela Muruzábal, y como Director General de Recursos Pesqueros y Acuicultura a Fernando Curcio Ruigómez, todos ellos dentro del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino.

SINC

30/4/2008 15:50 CEST

Soledad Sanz Salas es licenciada en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid y pertenece a los Cuerpos de Técnicos de Organismos autónomos y de Intervención de la Seguridad Social. Ha sido Jefa del Departamento de Personal de los Centros de Enseñanza Integradas y del Servicio de Personal de Enseñanzas Medias en el Ministerio de Educación, donde fue también Secretaria General de la Dirección de Enseñanza Básica y Subdirectora de Centros de Educación Especial. También fue Subdirectora General de Recursos Humanos de la Dirección General de Correos, Directora de Personal de Televisión Española y Vicegerente de la Universidad de Alcalá de Henares. Desde junio de 2004 era Subdirectora General de Régimen Interior y Patrimonio en el Ministerio de Medio Ambiente.

El nuevo Director General de Recursos Agrícolas y Ganaderos, Carlos Escribano Mora, nació el 18 de octubre de 1950, es licenciado en Veterinaria

por la Universidad Complutense de Madrid y pertenece al Cuerpo Nacional Veterinario. Ha sido responsable de los servicios de ganadería de Cáceres, Teruel, Asturias y Galicia, y Subdirector General de Sanidad Animal y de Producciones Ganaderas Intensivas. En 2002 fue nombrado Director General de Ganadería del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, y Vicepresidente de la Agencia Española de Seguridad Alimentaria. Fue además Vocal Asesor en la Secretaría General de Agricultura y Alimentación, y miembro del Consejo de Administración de la Agencia Europea de Seguridad Alimentaria. Desde febrero de 2006 era Director General de Ganadería.

Francisco Mombiela Muruzábal es Ingeniero Agrónomo, Máster en Ciencias y doctor por la Universidad Estatal de Carolina del Norte (Estados Unidos). Funcionario de Carrera del Ministerio de Agricultura, trabajó en el Centro de Investigaciones Agrarias de Mabegondo (A Coruña) hasta el año 1987 en que fue nombrado Director General de Producción Agropecuaria e Industrias Alimentarias de la Xunta de Galicia. Posteriormente, fue Subdirector General de Planificación y Ordenación y de Industrias Ganaderas y Pesqueras del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Más tarde, fue nombrado Director General de Comercialización e Industrialización Agroalimentaria, Director General de Alimentación y Cooperativas en la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, y Director General de Mercados Alimentarios de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. En abril de 2004 fue nombrado Presidente del Fondo Español de Garantía Agraria (FEGA) y desde febrero de 2006 era Director General de Agricultura.

Por su parte, Fernando Curcio Ruigómez, nació el 28 de noviembre de 1962 y se licenció en Derecho por la Universidad Autónoma de Madrid, ingresando en 1989 en la Carrera Diplomática. Ha estado destinado en las representaciones diplomáticas españolas en Sudán, Paraguay y Zimbabwe. Ha sido Consejero Técnico y Jefe Adjunto en la Asesoría Jurídica Internacional del Ministerio de Asuntos Exteriores, Subdirector General de Organismos Multilaterales de Pesca de la Secretaría General de Pesca Marítima y Consejero de Relaciones Exteriores en la Representación Permanente de España ante la Unión Europea. Desde junio de 2004 era Director General de Recursos Pesqueros.

Creative Commons 4.0

Puedes copiar, difundir y transformar los contenidos de SINC. [Lee las condiciones de nuestra licencia](#)